

Die Volksschule Hönigtal erlebte im Schuljahr 2022/23 zwei aufregende Ninja Warrior Parcours begeistert Schulkinder der VS- Hönigtal – Dank der großzügigen Unterstützung von Sport Union – Monat des Schulsports

Tage voller Action und Abenteuer, als ein Ninja Warrior Parcours im Turnsaal aufgebaut wurde. Dieses spannende Ereignis wurde durch die großzügige Unterstützung von Sport Union – Monat des Schulsports ermöglicht.

Der Ninja Warrior Parcours, der aus verschiedenen Hindernissen und Herausforderungen bestand, begeisterte die Schulkinder von der ersten bis zur vierten Klasse. Mit viel Eifer und Begeisterung stellten sie sich den unterschiedlichen Aufgaben und versuchten, den Parcours so schnell wie möglich zu bewältigen.

Die Hindernisse waren vielfältig und forderten die Geschicklichkeit, Kraft und Ausdauer der Schülerinnen und Schüler heraus. Es gab Kletterwände, Balancierbänke, Kletterseile und viele weitere spannende Elemente, die es zu überwinden galt. Die Kinder waren mit vollem Einsatz dabei. Die Begeisterung der Kinder war deutlich spürbar und sie waren voller Energie und Freude bei der Sache. Der Ninja Warrior Parcours bot ihnen die Möglichkeit, ihre Grenzen auszutesten, ihre Fähigkeiten zu verbessern und Selbstvertrauen aufzubauen. Es war ein Tag voller sportlicher Herausforderungen und positiver Emotionen, der den Schülerinnen und Schülern noch lange in Erinnerung bleiben wird.

VL SL Dipl. Päd. Christine Kolitsch BEd

